

vous les eussiez tenues chaudement et proprement, vous n'en auriez retiré aucun profit ? Détrompez-vous, elles vous auraient donné du lait, du beurre et partant de l'argent.

Une bonne vache laitière doit donner du lait au moins pendant dix mois, elle ne mérite pas le nom de vache laitière si elle ne le fait pas. Peut-elle le faire avec la méthode de l'hivernement à la paille ? Certainement, non ; par cette méthode, vous ménagez votre foin et votre grain, mais vous y perdez de l'argent.

Ces paroles sont remplies de bonnes vérités qui sont bien lentes à pénétrer dans la masse des cultivateurs. On dirait que beaucoup d'entre eux se croient obligés de récolter pendant six mois pour dépenser cette récolte presque sans profit pendant les six autres.

Amis lecteurs, combien de fois n'avez-vous pas vu quantité de bestiaux, jeunes et vieux, entrer plein d'embonpoint en hivernement et en sortir d'une maigreur affreuse. Cependant, le foin de la ferme s'est déposé, une partie du grain aussi, sans qu'on est retiré aucun profit apparent. De quoi cela peut-il dépendre ? De plusieurs choses, mais particulièrement du manque de soins, et de l'ambition déplacée qu'ont beaucoup de cultivateurs de vouloir hiverner un plus grand nombre d'animaux qu'ils ne peuvent convenablement.

C'est le temps de voir à cela, c'est le temps de faire un choix parmi le troupeau de vaches laitières, de celles qui pourront donner du lait pendant neuf ou dix mois au moins. Il vaut mieux n'hiverner que cinq vaches qui donnent du profit que d'hiverner dix à quinze auxquelles on paye rente.

Choses et autres

L'exportation du fromage.—Depuis l'ouverture de la navigation jusqu'à la fin de la semaine dernière il a été exporté du fromage du port de Montréal pour la valeur de \$5,000,000 contre \$3,200,000 l'année dernière. Le montant des boîtes exportées jusqu'au 27 septembre, est de 990,937 contre 831,020 en 1859, soit une augmentation de 159,919 boîtes pour cette année.

Le commerce dans cette ligne est tranquille pour le moment. Les acheteurs anglais ne veulent pas faire de nouvelles commandes aux prix que nos manufacturiers demandent ; de leur côté ceux-ci sont décidés de ne pas changer leur prix. C'est ce qui explique la tranquillité actuelle du marché.

Extrait d'une lettre de M. Ths. Chagnis compagnon de voyage de Sir Hector Langevin, écrite à Vancouver le 14 sept, et adressée à son journal, le *Courrier du Canada*.

La Colombie Anglaise est une riche province. Ses mines d'or sont immenses. Celles de Cariboo seules ont produit \$40,000,000 par année. L'île de Vancouver possède des mines de charbon. Quant aux forêts on sait ce qu'elles valent. C'est le pays des arbres. Nous avons vu, dans le parc de Vancouver, des cèdres, des pins, de 300 pieds de haut et de 40 pds. de circonférence. Les ressources forestières de la Colombie sont inépuisables.

Le respect au blé.—Les Arabes ont un très grand respect pour le blé sous toutes ses formes. Si un morceau de pain tombe à terre, l'Arabe le relève avec sa main droite, l'embrasse, en touche le dessus de sa tête et le place ensuite sur le rebord d'un mur où les oiseaux peuvent le trouver. Ils disent : " Il ne faut pas fouler aux pieds les dons de Dieu."

Pesez votre farine.—A la dernière assemblée de l'association des meuniers du Dominion, tenue le dix septembre, on a découvert que certains meuniers qui expédient de la farine dans les provinces de Québec et Maritimes ne donnent pas le poids voulu. Il paraît qu'on a, à certaines reprises, expédié des barils de fleur qui ne contenaient que 180 livres au lieu de 196, etc. Avis à ceux qui achètent de la farine en barils. Ils feraient bien d'exiger qu'on pèse en leur présence, le baril qui contient la marchandise.

Travaux de réparation à l'église de Sainte-Anne de la Pocatière.—L'on est à faire subir des réparations considérables à notre église paroissiale, qui commençait à perdre de son éclat, tant à l'extérieur qu'à l'intérieur. On est à peindre les murs, et la toiture a été remise à neuf.

Les travaux qui sont sous la direction de M. Clontier, de l'Islet, sont poussés avec vigueur. L'extérieur de l'église offre à présent un magnifique coup d'œil.

Il se consomme à Paris 1,200,000 minots de grains par jour ; la population étant d'environ 2,400,000.

Christophe Colomb.—Rien ne manquera à la gloire de Christophe Colomb.

On écrit de Londres, que l'abbé Tedeschi après un brillant panégyrique de Christophe Colomb, a invité les pèlerins à insister pour hâter l'introduction de la cause de béatification de Christophe Colomb, en Cour de Rome. Cette demande est aujourd'hui appuyée et soutenue par près de neuf cents évêques, cardinaux et prélats.

L'abbé Tedeschi a rappelé, à ce sujet, les luttes de l'éminent Postulateur officiel de cette cause, nommé par le pape Pie IX. M. le comte Roselly de Lorgues, l'historiographe du héros génois.

On sait que c'est dans deux ans à peine, le 12 octobre 1892, que doit se célébrer sur les deux continents, par des fêtes splendides, religieuses et civiles, le quatrième centenaire de la découverte du Nouveau-Monde, par l'immortel Christophe Colomb.

RECETTES

Remède contre la toux et la gourme des chevaux

On nous prie de donner un remède contre la toux et la gourme des chevaux. Beaucoup de chevaux sont atteints de ces maladies. Voici notre réponse : Donnez à ces chevaux une nourriture saine. Mettez dans leur repas du soir et du matin, plein le creux de la main de sel et presque autant de fleur de soufre. Au bout de deux à trois jours votre cheval sera à peu près guéri, s'il ne l'est pas entièrement.

Moyen d'empêcher les patates de pourrir

Qu'on prenne du soufre en poudre, par exemple, une livre pour dix minots ; qu'on en saupoudre bien la semence et cela empêchera les patates de pourrir.

TURGEON & CARROLL
AVOCATS.

No. 28, Rue St-Pierre, Basse-Ville, QUEBEC

A. TURGEON H. G. CARROLL

BUREAU A KAMOURASKA : du 13 au 16 et du 28 au 30 de chaque mois.